

LOS GOBIERNOS DE COALICIÓN SON DE RESULTADOS: ANUAR AZAR

Florencio Trujillo

*El también dirigente del panismo mexiquense
destacó los gobiernos aliancistas cumplen
a la gente*

Teoloyucan; Méx.- En gira de trabajo el Presidente Municipal de Teoloyucan, Juan Carlos Uribe Padilla dio inicio a importantes obras en diferentes comunidades del municipio, así como la entrega de rehabilitación de un módulo de vigilancia y recuperación de un cárcamo.

Durante el recorrido el Presidente Municipal estuvo acompañado por integrantes del cabildo, directores de área, autoridades auxiliares, de igual forma se contó con la presencia de Anuar Azar Figueroa, Presidente del PAN Edomex, Lety Zepeda, Coordinadora de Diputados Federales del Estado de México; José Antonio García Diputado Federal, Luis Narcizo Fierro e Ingrid Schemelensky, Diputados locales, quienes respaldaron las acciones realizadas.

En el Barrio de Santa María Caliacac, el Presidente Municipal entregó la rehabilitación de un módulo de Seguridad Pública que permitirá fortalecer la estrategia de seguridad implementada por el Comisario de Seguridad Pública Lic. Jorge García, al sectorizar la seguridad pública para tener una reacción oportuna ante cualquier eventualidad "Con esta acción en específico atendemos la estrategia de seguridad que implementó el Comisario, que consiste en sectorizar la policía municipal para tener una reacción oportuna ante cualquier emergencia", expuso el alcalde.

De igual forma el alcalde dio el banderazo de salida para dar inicio a las obras de pavimentación con concreto hidráulico en los barrios de Tlaltenco y Acolco, obras que ya eran necesarias por el mal estado que presentaban esos caminos y hoy después de mucho tiempo fueron atendidas para beneficio de los habitantes de esos barrios y comunidades aledañas.

También se entregó la rehabilitación del cárcamo ubicado en el barrio de Analco, recuperación que permitirá un mejor desfogue de aguas pluviales durante la próxima temporada de lluvias, al respecto el alcalde recordó que años anteriores sufrieron de inundaciones por el mal estado del cárcamo, por lo que con esta rehabilitación se pretende aminorar el problema en esa zona del municipio.

En esta gira destacó también la entrega de pavimentación de la avenida paraíso en el Barrio Atzacualco que permitirá agilizar el tráfico en la avenida 5 de Mayo para los automovilistas que se dirijan hacia Zumpango y Huehuetoca.

Finalmente cabe destacar que en sus intervenciones los diputados locales y federales, así como el presidente del PAN en el Estado de México, Anuar Azar; coincidieron en el esfuerzo que está realizando el gobierno de Teoloyucan para cumplirle a la ciudadanía, siendo el gobierno que encabeza el alcalde. Juan Carlos Uribe es un ejemplo de buen gobierno.

